



Tras imposición de aranceles

Monreal señala agresión de Trump a México; llama a la unidad para apoyar a Sheinbaum

Monreal instó a la unidad de los mexicanos para apoyar a la presidenta Claudia Sheinbaum frente a estas medidas, sin importar ideologías o partidos



El diputado **Ricardo Monreal**, señaló que: “México nunca había sufrido tanto acoso y agresión como con el presidente Trump”, esto, luego de que se diera a conocer que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, confirmó la imposición del arancel del 25 por ciento a las **importaciones de México y Canadá** así como un arancel adicional del 10 por ciento a China como represalia por la migración ilegal y el narcotráfico.

“Por eso, todas y todos los mexicanos **debemos estar unidos y al margen de ideologías**, credos o posiciones partidistas. Hay que apoyar a nuestra presidenta Claudia Sheinbaum sin regateos o titubeos”, dijo Monreal desde el Palacio legislativo de San Lázaro.



Trump arremete contra el gobierno de México

En un comunicado emitido por la Casa Blanca, aseguró, sin dar pruebas o detalles, que “**las organizaciones mexicanas de narcotráfico tienen una alianza** intolerable con el gobierno de México”.

Agregó: “El gobierno de México **ha proporcionado refugios seguros a los cárteles** para que se dediquen a la fabricación y el transporte de narcóticos peligrosos, que en conjunto han provocado la muerte por sobredosis de cientos de miles de víctimas estadounidenses. Esta alianza pone en peligro la seguridad nacional de los Estados Unidos y debemos erradicar la influencia de estos peligrosos cárteles”.

<https://www.razon.com.mx/mexico/2025/02/02/monreal-senala-agresion-de-trump-a-mexico-llama-a-la-unidad-para-apoyar-a-sheinbaum/>